

『全国知財創造実践甲子園2024（2025.1.18）』

アンケート結果

回答数31件

設 問	選 択 肢	人 数	割 合	備 考
問1. 属性				
	① 生徒（高校生）	11	39%	
	② 学生（大学生）	1	4%	
	③ 高校教職員	6	21%	
	④ 大学教職員	1	4%	
	⑤ 学校の教育活動と連携している民間	0	0%	
	⑥ 企業	9	32%	
	⑦ 教育行政	0	0%	
	⑧ 審査員	0	0%	
	⑨ 参観者	0	0%	
問2. 参加前と途中のあなたのお気持ちは？				
参加前	① ワクワク	25	81%	
	② まあまあ	6	19%	
	③ しぶしぶ	0	0%	
	④ いやいや	0	0%	
参加後	① ワクワク	29	94%	
	② まあまあ	2	6%	
	③ しぶしぶ	0	0%	
	④ いやいや	0	0%	
問3. 本日の発表会はあなたにとって有益でしたか。				
	① そう思う	29	94%	
	② ややそう思う	2	6%	
	③ ややそう思わない	0	0%	
	④ そう思わない	0	0%	
問4. 本日を振り返って、一番印象に残っていることは何ですか？ また、その理由も教えてください。				
	<p>予定がありましたが、どうしても見たくて途中参加しました。知財甲子園は初めて知りましたが、地元佐賀県の高校が会場だったので楽しみにしていました。誇らしく思いました。もっと県内でも認知されたいなあと思いました。また、他校の取り組みも素晴らしく、課題やニーズを見つけて努力する姿が素晴らしかったです。技術力は国の力、未来が楽しみになる山口大学様の取り組みに感謝いたします。</p> <p>現代の創造のリアルを感じられたこと。過去の偉人の創造は当然大きなリスペクトの対象であるが、現代の技術をベースにした新たな創造（360度のタイヤ等）に触れることができ、創造そのものの発展をリアルに感じる事ができた。同時に、過去の創造を尊重してそれを活かし取組（錦帯橋）にも大きな感動を覚えた。</p> <p>岩国工業の、世界遺産を守りつつ障がい者も健常者と同じように観光ができる製品を考えているのが印象深かったです。どちらも両立しようという考えが、世界遺産にも、障がい者の方にも愛があって良かったです。</p> <p>学生たちが調べるだけでなく、足を運んで聞きに行く、行動に移している、という点。社会に出てもそれは必要なことなので、とても本大会に出場する過程が学生たちにとって有益だと感じました。</p> <p>初めての経験である上、最初の発表でかなり緊張したのですが、私達が発表したアイデアに対して、良かった所や、改善すべき点等暖かい意見をいただき、良い経験になったと感じます。</p> <p>タビオカが印象に残った。最近あまり注目されていないタビオカに焦点を当てていて、なおかつ発案者のタビオカへのこだわりがよく伝わったから</p> <ul style="list-style-type: none"> 各審査員の先生からのアドバイスが的確で多面的な視点であるため、視野が広がりました。ありがとうございます。 ほぼ完成された発明といえる「山口県立松風館」高校の報告。一人で全てをこなしている力量に感服しました。 岩国工業高校の発表：行動力と他者を引込む魅力的な発想、プレゼンビデオの構成も素晴らしかったです。 積極的なチャレンジ、たぐい稀な才能、バラエティにとんだ知財らしい大会内容でした。 それぞれの学科が、自分の出来ることを活かそうと頑張っている姿に感動しました 高校生の皆さんのPRの上手さ。動画作成や出演に慣れていて物おじしていない。 岩国高校の錦帯橋を車椅子で渡れるようにするという強い思いが感じれました。 AIの自動音声によるプレゼンテーション 時代は変わりつつあと感じました 若い力による自由な発想と積極的な行動（活動）に感銘を受けました。 岩国高校さんの錦帯橋を車椅子の人でも渡れるようにする取り組み 「知財保護の重要性」のサポートが必要ではないかと感じたので。 松風館高校の学生と工業高校がコラボ、連携できそうなこと。 岩国工業さんの機動力と有田工業さんの完成度の高さ 企業賞を取れなかったこと。悔しかったから。 高校生はしっかりしている。期待できます。 360度回るタイヤの発表が印象的でした 発表者のみなさんの行動力に驚きました 山口の生徒のレベルが高かったと感じた 岐阜農林のコロコの発表でした。 自分の発表を褒められたとき 若者たちによる未来は明るい！ レトルトカレー販売(減農薬) 日本の未来は明るいかも。 タビオカの案がすごかった 高校生の創造性 			